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RANGE-VELO A POULIES
CEILING BICYCLE LIFT
Easy Installation Guide

%“‘ Guide d’installation facile

Hx6

Step 1: Drill the holes in the ceiling and insert anchors into the wall. With the help of power drill, fasten the rails with the screws
into the ceiling. If attaching to a stud, just use the provided screws without the anchors.

Etape 1 : Percez des trous dans le plafond et insérez les chevilles d'ancrage dans le mur. Fixez les rails avec les vis au plafond & 'aide d'une perceuse.
Sivous le fixez a un montant, utilisez simplement les vis fournies sans les chevilles d'ancrage.
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Minimum 24” (60 cm)
Minimum 24 po (60 cm)

Step 2: The enclosed rope is attached to the left hole of the rail with the cable pull element. Use the illustrations in Fig. 3 to

assemble. Ensure the ropa s safefy lacked as shown it the Insart whils the hike is suspended. Etape 2 : La corde intégrée est attachée au trou gauche du rail avec [élément de cable. Consultez les ilustrations de la fig. 3 pour assembler. Assurez-vous

que la corde est bien fixée comme indiqué ci-dessus lorsque le vélo est suspendu.

IMPORTANT:
Please read this manual carefully before installing IMPORTANT :
and save it for reference. Veuillez lire attentivement le présent guide avant I'installation
et le conserver aux fins de consultation ultérieure.
SAVE THESE INSTRUCTIONS CONSERVEZ CES INSTRUCTIONS
i contains i safety and ing i i Le présent guide d’utilisation contient un mode d’emploi
Read allinstructions and follow them with use of this product. et des consignes de sécurité importants. Lisez et respectez
Made in China toutes les consignes lorsque vous utilisez cet article.
Imported by Mastercraft Canada Toronto, Canada M4S 2B8 Fabriqué en Chine
This Mastercraft product carries a one (1) year limited warranty against Importé par Mastercraft Canada Toronto, Canada M4S 2B8
defects in workmanship and materials. This product is not guaranteed Cet article Mastercraft comprend une garantie limitée de un (1) an contre les défauts
de fabrication et de matériau(x). Exclusion : usure ou bris causés par un usage abusif ou inapproprié.

against wear or breakage due to misuse and/or abuse.




